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COMPTE-RENDU du CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS 

DU MARDI 7 NOVEMBRE 2023 

 

Présents : 16 enfants conseillers municipaux titulaires  

Chloé Marcos 

Robin Duquesnes 

Juliette Boisvert 

Chakib  Benaziza 

Anna De Almeida 

Oussam Benyamina 

Safa Baatouche 

Sasha Bajulaz  

Clémence Castera 

Lilian Chebban 

Charline Huet 

Lou Vessaire 

Max Plovier 

Eden Marizy 

Eyden Lehmann-Guffroy 

Valentine Pelka 

Mot de bienvenue de Monsieur Le Maire. 

Remerciements auprès des parents, des personnels de l’Education Nationale (enseignants et directeurs), des services 

de la commune et des élus investis dans la mise en place de ce conseil municipal des enfants (CME). 

Présentation des élus adultes présents : Delphine Chatrian, Belgin Cetin, Liliane Duval, André Thimjo, Alain Roger, 

Renée Trachez-Gicquel, Anne-Marie Fontaine, Patrick Amadéî, Annette Bordon, Céline Sicoli et de Monsieur Carra, 

Directeur général des services de la commune. 

La mise en place de ce Conseil Municipal des Enfants est le fruit du travail de la commission Proximité de la commune 

menée par Annette Bordon, adjointe à la proximité.  

1. Appel des enfants élus titulaires par Monsieur Le Maire 

 

2. Précision du fonctionnement du CME par Mme Bordon 

Lors des CME, des élus adultes seront toujours présents.  

Pour ce premier CME du 7 novembre, Président : Monsieur Le Maire 

                                                                     Secrétaire : Madame Sicoli 

                                                       Maître du temps : Monsieur Carra (mission de distribuer équitablement la    

                                                       parole). 

Quatre règles fondamentales pour le CME : écoute, prise de parole autorisée, bienveillance et respect. 

Le Conseil Municipal des Enfants fonctionne comme le Conseil Municipal des adultes. Ce sont les titulaires qui siègent. 

Les suppléants, invités ce soir, pourront venir assister aux prochains CME dans le public. Les suppléants seront d’une 

grande aide pour les élus titulaires et notamment pour relayer les informations dans les écoles. 
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3. Distribution du matériel des conseillers municipaux enfants par des élus adultes : un sac, un carnet, un stylo, 

un pin’s, une écharpe tricolore et la charte du CME. 

 

4. Tour de table des conseillers enfants  

- Ecole de l’Abbaye :  

Chloé Marcos 

- Ecole de Chedde Le Haut :  

Robin Duquesnes 

Juliette Boisvert, idée de refaire des trottoirs pour les poussettes pas forcément que devant l’école 

- Ecole de Marlioz : 

Chakib  Benaziza 

Anna De Almeida 

Oussam Benyamina, idée de mieux intégrer les personnes porteuses de handicap 

Arrivée et présentation de Jean-Yves Demelun élu de la commune. 

Safa Baatouche 

Sasha Bajulaz, souhaite moins de déchets sur la commune de Passy et des aides pour les personnes 

handicapées 

- Ecole de Chef-Lieu :  

Clémence Castera 

Lilian Chebban 

Charline Huet, idée d’un coin d’herbe dans la cour de l’école et des arbres 

Lou Vessaire, souhaite des bancs sous les arbres dans la cour de l’école 

- Ecole du Centre : 

Max Plovier 

Eden Marizy, souhaite des tonneaux d’eau pour récupérer l’eau et arroser, des tapis de gym pour la cour 

Eyden Lehmann-Guffroy 

Valentine Pelka 

Déclaration officielle de la mise en place du CME par Monsieur Le Maire 

1 CME par trimestre, prochain CME en janvier 2024. 

Des commissions de travail le mardi soir de 17h à 18h, les parents peuvent y assister. Les prochaines commissions sont 

le 21 novembre avec une visite de la Mairie et une présentation des différents services, et le 5 décembre 2023. 

Aucune réunion pendant les vacances scolaires. 

L’objectif du CME est de trouver ensemble un projet à réaliser au cours de l’année. 

Question d’Eyden : Quel est le budget ?  

Monsieur Castera explique qu’à Passy, on part des besoins des habitants, des projets. On a dédié une part du budget 

principal pour le CME. Si dépassement du budget, on revoit avec le budget supplémentaire. Un budget de 5000€ a été 

prévu.  

Madame Bordon ajoute qu’il faudra défendre son projet pour obtenir un budget supplémentaire. 

Question de Juliette : Vous le trouvez où l’argent ?  

Monsieur Castera explique qu’une commune a plusieurs ressources, il y a diverses recettes : ressources fiscales 

(impôts), subvention de l’Etat selon la taille des communes, impôts versés par les entreprises de Passy, vente de biens 

immobiliers. Le budget de Passy s’élève à 30 Millions€ pour 11 400 habitants. 

Le Conseil Municipal des adultes est retransmis en direct via Facebook. Pour chaque CM, un compte-rendu est établi 

puis visible sur le site de la mairie. Chaque décision est prise par un vote, la majorité est nécessaire.  

Le compte-rendu du CME sera transmis aux écoles pour affichage. 
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Prise de parole de quelques conseillers enfants : Charline souhaite des maisons pour les écureuils, Clémence souhaite 

mettre des bancs devant les écoles, Oussam des filets pour éviter de perdre des ballons, Chloé souhaite ajouter un 

lampadaire vers l’école de l’Abbaye vers le passage piéton. Juliette donne l’idée d’organiser un ramassage des déchets 

au stade de Chedde. Eden évoque un mur d’escalade pour l’école de Chedde Centre. 

 

Information : Cérémonie du 11 novembre à 11h pour les enfants élus volontaires, venir avec son écharpe. 

Participation des écoles lors de cette cérémonie. Commémoration, moment solennel et important.  

Echanges sur les déchets, le recyclage, une ressourcerie pour le territoire à l’échelle de la CCPMB. 

Clôture du CME à 17h55. 

Secrétaire de séance 

Céline Sicoli 


